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1. Abriss der in diesem Herbst aufgestellten Masten von Schalkai bis Redwitz. 
 
2. Diese dann unterirdisch zu verlegen! 
 
 
3. Begründung:  
 
Im Münchener Großraum sind sämtliche Leitungen unterirdisch verlegt. Für uns 
bitte gleiches Recht für alle. 
Denn immer mehr Urlauber zieht es nach Oberfranken, da die Landschaft "noch" 
unberührt ist.








